
Informations S.A.H.C. Septembre 1985

En ce très beau mois de Septembre, il est agréable de vous faire part, chers amis adhérents, des nouvelles de la Société, qui sont bonnes rassurez-vous !

Depuis le mois de Juin, bien des choses se sont passées. Tout d'abord la réunion du 14 juin avec la très intéressante conférence de Mr. Schelstraete sur la Commanderie des Templiers sise à Coulommiers. Et certains ont dû se souvenir, je l'espère avec plaisir, de notre sortie en ces hauts lieux où soufflait l'esprit mais aussi un petit vent coulis des plus rafraichissant. Je ne peux vous donner, hélas le compte-rendu de cette conférence manquant de place aujourd'hui pour le faire, mais ce n'est que partie remise.

Un certain nombre d'adhérents ont été accueillis :

- Mr. Hervé Dardonville 17, rue des Chrysanthèmes Chelles présenté par Mr & Mme Ajot.
- Mr. Serge Morlet 55, rue du Treillard 06640 Saint-Jeannet présenté par Mme et Melle Loyal.
- Mr. Joël Georges Rigel 31, rue de la Croix-de-Pierre 77260 La Ferté-sous-Jouarre présenté par Mr & Mme Ajot.
- Mr. Cédric Terroir 16, allée Claude Monet 77420 Noisiel présenté par Mr & Mme AJOT.

Tous ces jeunes adhérents s'occupent fort activement des fouilles des églises et du notaire sous la direction de Mr José Ajot.

Le 16 juin en route pour Nemours et Château-Landon, journée fort réussie commencée par la visite du Musée de Nemours, elle se continua par un repas aussi bon que copieux à l'Auberge du Chapeau Rouge à Château-Landon, et se termina par la visite de cette jolie ville, visite agréablement commentée par une jeune femme aussi souriante qu'érudite. La rentrée fut fort gaie, très animée par certains membres (ils se reconnaîtront au passage), les plaisanteries et les rires fusaient de toutes parts. Aussi ne manquez pas de vous joindre à nous pour la sortie d'automne dont vous allez prochainement recevoir l'invitation.

Et encore une bonne nouvelle ! ... Le bulletin N° 6 est là. Agrémenté d'une très jolie couverture, le contenu ne nous laissera pas indifférent puisqu'il traite - par l'intermédiaire de la plume alerte de Mr. Gamblin - de l'enseignement public à Chelles en 1850 et 1900 ; certains reconnaîtront peut-être une aïeule dans les photos présentées. Mais, et là je vais être très sévère !... Avez-vous payé votre cotisation 1985 ? Cinquante personnes manquent à l'appel. Et elles n'auront pas

le bulletin. Voilà !... C'est bien fait !... Aussi ne manquez pas de sauter sur votre carnet de chèques et d'envoyer 80 Frs à la S.A.H.C. B.P. 31 77500 Chelles. En cas d'angoisse - ai-je ou non payé ? Mme Loyal Tel: 008-27-76 se fera un plaisir de vous renseigner. Elle a de belles listes toutes prêtes.

Très rapidement, un mot sur la Braderie où notre stand héroïquement représenté par les membres de la Société transformés en hommes-grenouilles (comment vous ne nous avez pas vu !... Pas possible) ont pu renseigner quelques chellois ou nouveaux arrivés sur le passé de notre bonne ville.

Quant à la kermesse des sociétés - fort réussie par ailleurs et de genre saharien, elle se déroula sous un soleil implacable ; notre stand étant placé à côté du podium, était assourdi de sons variés allant du tambour créole au tambour républicain, de la Cabrette auvergnate aux disques bruyants "Ô combien" destinés à animer toute cette jeunesse. De plus des effluves aussi délicieuses la première heure qu'insupportables la quatrième venaient chatouiller nos narines. Quant à la culture que nous avons pu dispenser, elle se faisait à l'aide de hurlements frénétiques, quelquefois à trois voix, mais le résultat fut médiocre. L'année prochaine, nous vendrons des poissons rouges (datant de l'ère primaire naturellement !)

À bientôt, chers amis adhérents et n'oubliez-pas..., À vos cotisations !,.. Prêts !..., Signez !...

La Secrétaire : J. Salers